

du devoir. » Le devoir ! C'est par ce mot que se résume toute son œuvre. Comme tous nos grands poètes, Laprade appartient à l'école spiritualiste. La croyance en Dieu, le culte de la famille, l'amour de la patrie forment la triple source inépuisable de ses inspirations. Puis, après avoir cité plusieurs passages des œuvres du grand poète, l'orateur termine en constatant que la cérémonie qui réunit ses amis et ses admirateurs au pied de sa statue, a une signification élevée et vraiment patriotique. Car c'est une protestation contre les mauvaises doctrines, en même temps que la glorification du devoir, ce maître de la vie humaine, dans la personne de celui qui l'a si bien représenté.

SOCIÉTÉ LINNÉENNE DE LYON. — *Séance du 13 août 1888.* — M. le docteur Jacquet donne lecture d'une note sur le genre *Ceutarrhynchus*. — M. le docteur Blanc communique un travail sur les *Cirrhipèdes*.

